

La Vila refuerza los controles de acceso y aforo en sus playas ante el aumento de usuarios

Los auxiliares de playas y Policía Local limitarán el acceso a los arenales si se supera el aforo permitido

La concejalía de Seguridad Ciudadana y Tráfico del Ayuntamiento la Vila Joiosa ha informado que los auxiliares de playas facilitados por de la Generalitat Valenciana, en colaboración con la Policía Local, van a vigilar con especial atención los aforos en las 13 playas del municipio ante el aumento de usuarios de los arenales. Desde hoy, la función de los auxiliares de playas será exclusivamente la de controlar el aforo e informar a los usuarios y, en el caso de que se llegue al máximo permitido, se informará a Policía Local para limitar el acceso a la playa garantizando que se cumplen los números de aforo permitido y las distancias de seguridad en la zona seca y de baño de acuerdo con el plan de contingencia estipulado desde la administración para hacer frente al COVID-19 durante la temporada estival. Además, los auxiliares de playas seguirán contando con la ayuda de la unidad de vigilancia aérea UDROPOL de la Policía Local, que facilitará las tareas de control de aforo. "Durante este mes, los usuarios de nuestras playas han tenido un comportamiento ejemplar, por lo que no hemos tenido que lamentar incidentes ni disuadir grandes aglomeraciones de personas", afirma la edil de Seguridad Ciudadana, Isabel Perona. La concejala vilera, expone que desde el departamento se ha notado "un mayor número de visitantes a nuestras playas" lo que unido al aumento de rebrotes a nivel nacional, hacen "necesario y con carácter de urgencia, establecer un control más estricto de los accesos y cumplimiento de las medidas preventivas en nuestras playas", finaliza Perona. El Ayuntamiento de la Vila Joiosa recuerda que el acceso y la salida de las playas debe hacerse por los pasillos marcados a tal efecto, será obligatorio el uso de calzado y mascarilla hasta llegar al emplazamiento en la arena, se tendrá que mantener una distancia de seguridad de dos metros entre grupos, y aconseja mantener especial atención a los carteles informativos para el uso seguro de sus playas.

Noticia publicada el 17 de Julio de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoria: Policía Local.

